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SECRETARiA JUNTA ADMINISTRATIVA

ACTA DE LA REUNION EXTRAORDINARIA (2019-2020)
13 DE MAYO DE 2020

MIEMBRQS PRESENTES:

Dr. Segundo Rodriguez Quilichini, Rector del Recinto de Ciencias Medicas
Dr. Jose Hawayek Alemany, Decano del Decanato de Asuntos Academicos
Sr. Manuel Colon Perez, Decano del Decanato de Administracion
Dra. Maria M. Hernandez Maldonado, Decana del Decanato de Estudiantes
Dra. Carmen D. Zorrilla Maldonado, Decana Interina del Decanato de Investigacion
Dr. Agustin Rodriguez Gonzalez, Decano de la Escuela de Medicina
Dr. Jose R. Matos Perez, Decano de la Escuela de Medicina Dental
Dra. Dharma Vazquez Torres, Decana de la Escuela Graduada de Salud Publica
Dra. Barbara Segarra Vazquez, Decana de la Escuela de Profesiones de la Salud
Dra. Wanda T. Maldonado Davila, Decana de la Escuela de Farmacia
Dra. Suane E. Sanchez Colon, Decana de la Escuela de Enfermeria
Dra. Astrid J. Garcia Ortiz, Representante del Senado Academico
Dra. Dunia Rodriguez Estrada, Representante del Senado Academico
Sr. Sergio Rodriguez Masso, Representante Estudiantil

INVITADQS PERMANENTES:

Dr. Ramon F. Gonzalez Garcia, Ayudante Ejecutivo del Rector
Lcdo. Angel E. Sostre Cintron, Director Interino de la Oficina de Asesores Legales
Sr. Manuel Cardona Martinez, Director Interino - Depto. de Gerencia de Capital Humano
Sra. Mildred Martinez Rivera, Directora Interina de la Oficina de Presupuesto

OTROS INVITADQS:

Lcda. Joselyn K. Rodriguez Gonzalez, Ayudante Especial del Rector
Dr. Jose A. Capriles Quiros, Decano Asociado del Decanato de Asuntos Academicos

A. Comprobacion del quorum por el Dr. Raul Rivera Gonzalez, Secretario
Ejecutivo

La reunion extraordinaria fue convocada para el miercoles, 13 de mayo de 2020,
comenzo una vez constituido el quorum con 10 miembros de 14 a las 9:05 de la
manana y bajo la presidencia del Dr. Segundo Rodriguez Quilichini, Rector y
Presidente. Se llevo a cabo de forma sincronica a traves de la Plataforma de

Blackboard Ultra.
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B. Informe del Rector

El Dr. Segundo Rodriguez presenta un breve informe:

• Cares Act - Hay un protocolo establecido para recibir el dinero federal que se
distribuira a los estudiantes.

• Reapertura del Recinto de Ciencias Medicas - Hay un grupo de trabajo liderado
por la Sra. Vanessa Rodriguez trabajando este asunto.

La Dra. Astrid Garcia argumenta que con relacion al Cares Act la Junta Universitaria
habia aprobado una Certificacion donde estaban destinando parte de esos dineros
federales para las obvenciones a los profesores.

El Dr. Segundo Rodriguez aclara que eso es una recomendacion de la Junta
Universitaria y no ha bajado de manera oficial.

Dr. Hawayek: indica que estuvo en esa reunion y quien lo presento fiie el
Dr. Martinez Cruzado. El Dr. Cruzado proponia que de los dineros que recibiera la
Universidad se sacase una partida para las obvenciones para subvencionar a los
profesores, primero los full-time y despues los part-time, etc. Este dinero del que
ustedes est^ hablando es especifico para los estudiantes. Se supone que la
Universidad del dinero del Cares Act que reciba trate de establecer esa subvencion
que presento el Dr. Cruzado

La Dra. Astrid Garcia pregunta que de que es el grupo que se formo y quien es la
Sra. Vanessa Rodriguez.

El Dr. Segundo Rodriguez informa que es un grupo de trabajo liderado por la
Sra. Vanessa Rodriguez para trabajar el proceso de reapertura del Recinto de Ciencias
Medicas.

El Sr. Sergio Rodriguez pregunta que con relacion al Cares Act, que deben hacer los
estudiantes para recibir esos fondos.

El Dr. Segundo Rodriguez explica que es un proceso dirigido por la Administracion
Central. El Recinto de Ciencias Medicas emitira una circular con todos los detalles y
todos los requisites que deben tener los estudiantes para solicitar ese dinero.

El Dr. Jose Hawayek aclara que con relacion a los de investigacion, hay una reunion
pautada donde va a estar la Dra. Carmen Cadilla y otras personas de Administracion
Central para ver como se van a distribuir esos dineros.

La Dra. Maria M. Hernandez informa que hace dos semanas se envio una carta
explicando cuales son los requisites que en aquel momento tenia el Gobierno Federal.
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C. Asuntos Pendientes

1. Consideracion del Calendario de la Junta Administrativa 2019-2020

La Dra. Barbara Segarra senala que para el 26 de mayo de 2020 no podra tener los
documentos de la Escuela de Profesiones de la Salud listos porque no se han
reunido. Solicita que se enmiende la fecha de entrega de documentos para que
sea en junio del 2020.

El Dr. Raiil Rivera explica que estan pendientes las solicitudes de licencias para
estudios, otorgacion de ranges y otros y hay que decidir una fecha para ir
recibiendo los documentos.

El Dr. Jose Hawayek propone el 2 de junio de 2020 como fecha para la entrega
de todos los documentos que no sean para ascensos.

No hubo oposicion y se aprobo por unanimidad.

La Dra. Suane Sanchez solicita que para la proxima reunion de la Junta
Administrativa se coloque en la agenda el trabajo que hizo el Comite Ad-Hoc
para evaluar los criterios de permanencia.

El Dr. Segundo Rodriguez indica que no hay problema.

2. Consideracion del Calendario Academico del Recinto de Ciencias iVIedicas

para el ano academico 2020-2021

El Dr. Jose Hawayek explica que el calendario se trabaja con los decanos
asociados de cada escuela y es un documento que puede tener enmiendas.

El Sr. Sergio Rodriguez pregunta como seria el procedimiento de enmienda.

El Dr. Jose Capriles indica que si hay algun tipo de recomendaciones de enmienda
se hacen llegar a traves del Decano de Asuntos Academicos, se revisa y se
consulta con el Registrador y se envia la enmienda a la Junta Administrativa.

No hubo oposicion y se aprueba por unanimidad.

3. Consideracion del Manual de Teletrabajo del Recinto de Ciencias Medicas

La Dra. Wanda Maldonado informa que el documento el comite no lo ha
trabajado por lo que no se pueden hacer recomendaciones.
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El Dr. Segundo Rodriguez instruye al comite a trabajar el documento, y a que se
comuniquen con el Secretario de la Junta Administrativa para colocarlo en la
agenda de la proxima reunion.

El Sr. Sergio Rodriguez solicita se incluya a un estudiante en el Comite de
Teletrabajo.

El Dr. Segundo Rodriguez lo nombra al Comite.

Terminan los trabajos a las 9:55 AM.

'Sf ^
Laul Rivera Gonzalez, DrPH, MS, MX

Secretario Ejecutivo

VoBo:

Aprobada:

guez Quilichini, MD, FACS, FASCRS

2^ / o^j Zqio
di'a mes afio


